

Ein Dorf putzt sich raus:

Lübbestedter machen das Gelände um den alten Bahnhofschuppen chic.

Acht Helfer/innen, ausgestattet mit Motorsense, Harken und Astscheren, haben sich am 19. August zusammengefunden und das Gelände rund um den ehemaligen Bahnhofschuppen und das Areal am damaligen Bahnsteig von hohem Gras, viel Unkraut und etlichen wild aufgelaufenen Büschen befreit.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen – auch der Blick auf das geschichtsträchtige Gebäude, das inzwischen in die Nutzung der Gemeinde übergegangen ist, kommt wieder besser zur Geltung.

Als Dank gab es Kaffee und leckeren Kuchen und aufgrund der sommerlichen Temperaturen reichlich Wasser zu trinken.

Das linke Foto zeigt das Gebäude VOR dem Einsatz, rechts geben wir einen Einblick in das Innenleben des Bahnschuppens.

